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H A R I A N

ementerian	Komunikasi	dan	Informatika	(Kominfo)	RI	tengah	menjadi	baham	cibiran	warga.	KBertubi-tubi	kabar	kontroversial	menyelimuti	 	kementerian	yang	dipimpin	Budi	Arie	Setiadi	

ini.	Mulai	dari	isu	receh	ucapan	ulang	tahun	(ultah)	untuk	Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	yang	

menurut	netizen	mirip	konten	duka	cita.		Fenomena	pelik	penanganan	judi	online	yang	ditangani	dengan	

pesan	singkat	elektronik	(SMS	blast).	Hingga	masalah	besar	dan	membahayakan	terkait	matinya	Pusat	

Data	Nasional	(PDN),	yang	belum	normal	sejak		Kamis	(20/6/2024)	hingga	Minggu	(23/6/2024).Hingga	

hari	keempat	 ini,	proses	analisis	berdasarkan	bukti	digital	masih	 terus	dilakukan.	Sayangnya,Badan	

Siber	dan	Sandi	Negara	(BSSN)	belum	juga	menemukan	akar	masalah	ganguan	server.	Layanan	publik	

semua	bandara	internasional	pun	terganggu.	Belum	lagi	ancaman	bahaya	kebocoran	data	pribadi	karrna	

kalangan	pengamat	mencurigai	gangguan	PDN	terjadi	akibat	serangan	siber.Duh.

Baca	di	hal	11....
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JAKARTA-Tren Pemutusan Hubungan 
Kerja (PHK) di industri Tekstil dan 
Produk Tekstil (TPT) makin me-
rembet. Presiden Konfederasi Serikat 
Pekerja Nusantara (KSPN) Ristadi 
membeberkan,  badai PHK pada 
produsen raksasa tekstil Indonesia 
akan terjadi pada September 2024. 
Bahkan menurutnya, produsen tekstil 
tersebut telah melantai di Bursa Efek 
Indonesia (BEI).

"Saya tidak mau menunjuk emiten 
tekstil raksasa, kalau di indonesia 
emiten tekstil raksasa itu ada itu kan 
pertama ada PT Pan Brothers, Sritex 
Group, PT Duniatex, juga ada PT 
Indorama, itu yang emiten tekstil 
raksasa. Kita lihat nanti di akhir 
September," kata Ristadi Minggu 
(23/6/2024).

Ristadi memberikan ciri-ciri 
e m i t e n  ya n g  a k a n  m e m a n g k a s 
pekerjanya tersebut saat ini masih 
m e m i l i k i  b e l a s a n  r i b u  o r a n g 
karyawan. "Sebetulnya memang ada 
kesulitan (di semua produsen TPT) 
tapi memang di antara empat itu ada 
yang paling mengalami kesulitan, 
karyawannya sekarang masih belasan 
ribu," jelas Ristadi.

Lebih lanjut Ristadi menjelaskan, 
berdasarkan data yang dikantongi 
KSPN, sudah ada 13.800 tenaga kerja 
sektor TPT yang terdampak PHK 
sepanjang Januari hingga Juni 2024. 
Namun menurutnya, data tersebut 
akan terus bertambah, sejalan dengan 
lesunya industri tekstil saat ini. 

Tak hanya itu, Ristadi menjelaskan, 
beberapa produsen TPT bahkan 
menolak membeberkan jumlah tenaga 
k e r j a  ya n g  t e r k e n a  P H K  d e m i 
keberlangsungan usaha.

"Periode januari sampai Juni 2024 
yang ter-PHK itu data yang saya sudah 
ekspose itu sekitar 13.800-an. Tapi itu 
pun sebetulnya ada yang lebih banyak 
cuma pada keberatan untuk di apa 
n a m a n y a  d i  E x p o s e  k a r e n a 
mengganggu trust buyer dan trust 
perbankan," jelas Ristadi.

Dipicu	Dumping
Terpisah, Menteri Perindustrian 

A g u s  G u m i w a n g  K a r t a s a s m i t a 
menanggapi pernyataan Menteri 
Keuangan Sri Mulyani Indrawati 
terkait  penyebab maraknya pe-
mutusan hubungan kerja (PHK) di 
industri tekstil.

D i a  s e t u j u  b i l a  d u m p i n g 
merupakan salah satu penyebab 
terpuruknya industri Tekstil dan 
Produk Tekstil (TPT) dalam negeri.

M e n p e r i n  m e n g a p r e s i a s i 
kebijakan Kementerian Keuangan 
yang selama ini mendukung industri 
TPT nasional. Selanjutnya, Menkeu 
d i h a r a p k a n  k o n s i s t e n  a n t a r a 
pernyataan dan kebijakannya guna 
mendukung dan melindungi industri 
dalam negeri.

Kemenperin dalam lima tahun 
terakhir telah berupaya menye-
lamatkan industri TPT nasional dari 
persaingan global dan daya saing 
pasar domestik. Terhadap persaingan 
global, Kemenperin terus berupaya 
memperluas pasar dengan mem-
pertahankan kualitas hasil produksi.

Sebagaimana diketahui, produk-
produk barang jadi buatan Indonesia 
seperti pakaian jadi dan alas kaki telah 
diakui dan mendapatkan tempat 
tersendiri di negara tujuan ekspor, di 
antaranya Amerika Serikat, Jepang, 
dan beberapa negara Uni Eropa.

“Tidak dapat dipungkiri bahwa 
saat ini terjadi penurunan ekspor yang 
diakibatkan oleh permasalahan 
geopolitik global yang berimplikasi 
pada terjadinya penurunan daya beli 
dari konsumen di negara tujuan 
ekspor, serta sulitnya mengakses 
p a s a r  e k s p o r  k a r e n a  a d a n y a 
pembatasan barang impor melalui 
kebijakan tarif barrier dan non-tariff 
barrier,” ujar Menteri Perindustrian 
Agus Gumiwang Kartasasmita dalam 
keterangannya.

Agar kondisi industri TPT nasional 
terus terjaga di tengah terjadinya 

penurunan ekspor, Kemenperin terus 
berupaya meningkatkan penyerapan 
produk TPT di pasar domestik. 
Namun, daya saing industri TPT 
nasional di pasar domestik terganggu 
oleh importasi  produk sejenis , 
terutama produk TPT hilir, dalam 
jumlah besar, baik yang masuk secara 
legal maupun ilegal.

“Selain itu, terdapat hasil produksi 
TPT di dunia yang tidak terserap oleh 
negara tujuan ekspor yang saat ini 
menerapkan restriksi perdagangan. 
Akibatnya, terjadi oversupply sehingga 
negara produsen melakukan dumping 
dan mencoba mengalihkan pasar ke 
negara-negara yang tidak memiliki 
proteksi pasar dalam negeri, salah 
satunya ke Indonesia,” jelas Menperi

Praktik ini menunjukkan bahwa 
setiap negara produsen berusaha 
melindungi industri dalam negerinya 
d e n g a n  m e n g a m b i l  k e b i j a k a n 
dumping, dan hal ini merupakan suatu 
hal yang biasa dilakukan.

“ O l e h  s e b a b  i t u ,  k i t a  y a n g 
seharusnya cepat mengantisipasi 
dengan pengambilan kebijakan trade 
remedies berupa kebijakan anti-
d u m p i n g  d a n  s a fe g u a rd ,  s e r t a 
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kebijakan non-tariff lainnya,” jelas 
Menperin lebih lanjut.

Sementara itu, beberapa negara 
telah menerapkan kebijakan restriksi 
perdagangan, salah satunya India yang 
memberlakukan Quality Control Order 
(QCO) untuk produk viscose staple 
fiber (VSF) dan alas kaki.

U n t u k  m e n g a m a n k a n  p a s a r 
domestik dari serbuan barang impor 
yang masuk,  Kemenperin telah 
melakukan berbagai upaya yang 
menjadi kewenangannya, di antaranya 
meningkatkan kualitas hasil produksi 
melalui Standar Nasional Indonesia 
(SNI) dan mendorong pelaksanaan 
program Peningkatan Penggunaan 
Produk Dalam Negeri (P3DN).

Di samping itu, Kemenperin juga 
mendorong pemberlakuan instrumen 
pengamanan terhadap industri dalam 
negeri yang mengalami kerugian 
serius atau ancaman kerugian serius 
akibat lonjakan produk impor yang 
sejalan dengan aturan World Trade 
Organization (WTO) berupa trade 
remedies, di antaranya adalah Bea 
Masuk Tindakan Pengamanan (BMTP) 
d a n  B e a  M a s u k  A n t i - D u m p i n g 
(BMAD).

“Keberhasilan upaya tersebut 
harus dilakukan secara komprehensif, 
tidak cukup oleh Kementerian Per-
industrian sendiri karena kewenangan- 
nya tidak hanya di Kementerian 
Perindustrian saja,” tegas Menperin.

Menperin menjelaskan, terdapat 
BMTP Kain yang masa berlakunya 
telah berakhir pada 8 November 2022 
dan hingga saat ini belum terbit 
perpanjangannya. Meskipun per-
panjangan BMTP Kain telah disetujui, 
namun hingga saat ini belum terbit 
Peraturan Menteri Keuangan (PMK) 
yang menjadi dasar pelaksanaannya.

Ia menambahkan, di sinilah salah 
satu letak inkonsistensi pernyataan 
Menkeu. Di satu sisi, menyalahkan 
praktik dumping yang dilakukan 
negara produsen TPT, namun di sisi 
lain, lambat atau tidak kunjung 
membuat kebijakan untuk peng-
amanan pasar TPT di dalam negeri.

Agus juga menyoroti  bahwa 
b e r l a ku nya  Pe ra t u ra n  M e n te r i 
Perdagangan No. 36 Tahun 2023 
tentang Kebijakan dan Pengaturan 
Impor sebenarnya telah memberikan 
d a m p a k  p o s i t i f  t e r h a d a p  p e r -
tumbuhan industri TPT nasional. 
Efektivitas pengendalian impor 
tersebut terlihat dari turunnya volume 
impor sebelum dan setelah pem-
berlakuan Permendag 36/2023.

Impor pakaian jadi yang pada 
Januari dan Februari 2024 berturut-
turut sebesar 3,53 ribu ton dan 3,69 
ribu ton turun menjadi 2,20 ribu ton 
pada bulan Maret 2024 dan 2,67 ribu 
ton pada bulan April 2024. (wid, 
kun,ist/ dya)
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(	Ilustrasi)	pekerja	pabrik	tekstil.dok
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Pemerintah	Harus	Hati-hati
Guru Besar Ilmu Politik dan 

Keamanan Universitas Padjadjaran 
Prof. Muradi meminta pemerintah 
untuk hati-hati dalam mengkaji draf 
revisi UU Polri, dan juga TNI.

"Pertama, kehati-hatian soal 
perpanjangan usia  pensiun.  Di 
undang-undang tersebut  harus 
dijelaskan umur 65 itu umur apa, 
apakah dia di lapangan? Apakah 
bidang tertentu?" katanya.

Ia juga meminta pemerintah untuk 
hati-hati soal pemberian jabatan sipil 
di kementerian/lembaga.

"Ini harus hati-hati betul karena 
akan menjadi bumerang buat polisi, 
dan tentara. Jadi, justru yang harus 
dikembangkan bukan kemudian boleh 
menjabat di wilayah non-polisi, non-
TNI, tetapi bagaimana mengem-
b a n g k a n  o r g a n i s a s i  u n t u k  ke -
pentingan penempatan prajurit," 
ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, 
Muradi juga menyinggung usulan 
kewenangan Polri terkait pemblokiran 
atau pelambatan akses di ruang siber.

"Perlu diatur lebih detail. Kenapa? 
Supaya kemudian tidak lagi menjadi 
ancaman terhadap kebebasan publik 
itu sendiri. Contoh, polisi berhak 
untuk meminta pengurangan daya 
sinyal internet di wilayah tertentu, 
wilayah konflik, itu perlu dijelaskan 
betul, sejauh mana bisa dilakukan 
secara efisien, dan tidak mengganggu 
esensi  dari  negara demokratis , 
Indonesia," katanya.

RUU Polri juga  potensi mengulang 
sejarah kelam refresifitas masa 
lalu."Jangan sampai sejarah kelam 
berulang," kata Koordinator Kawan 
Indonesia (Kawi), Darmawan dalam 
keterangannya.

Menurutnya, dulu penyimpangan 
pada dwi  fungsi  ABRI ."Kal i  ini 
penyimpangan tak terbatas yang 
dilegitimasi ada dalam lembaga anti 
rusuah tersebut," kata Darmawan.

Institusi Polri sendiri berada di 

tengah dinamika masalah yang belum 
terpecahkan terkait pemberantasan 
korupsi."Jika Polri mau serius maka 
tuntaskan bidang yang saat ini 
digawangi KPK," kata Darmawan.

Pemberantasan korupsi seharus-
nya jadi tugas Polri, tetapi karena 
apatisme kepada lembaga Korps 
Bhayangkara, maka dibentuklah 
lembaga adhoc yang mengawal pem-
berantasan korupsi.

Ia berpandangan harusnya Polri 
ikut serius hingga bisa dibubarkan 
lembaga adhoc tersebut."Jangan 
sampai malah jadi bagian pelaku yang 
digarap KPK. Maka tidak pernah habis 
konflik antar institusi tersebut," kata 
Darmawan.

I a  m e n d u ga  n a n t i  a ka n  a d a 
anekdot baru Polri lantaran tidak 
mampu berfungsi pada tupoksinya.

"Jika Polri mampu mengerjakan 
t u g a s  a p a p u n  k e c u a l i  t u g a s 
pengamanan, kan tidak elok," kata 
Darmawan.Situasi ini diperkuat 
dengan kondisi aktual yang terjadi 
hingga polemik RUU tidak substantif.

"Andai tugas utamanya terpinggir-
kan, malah ngacak-ngacak tugas yang 
sudah baik dijalankan oleh profesional 
lainnya, dan ironisnya RUU Polri tidak 
substantif malah kewenangannya jadi 
l e m b a g a  s u p e r p o w e r, "  k a t a 
Darmawan.

Diketahui,  DPR RI telah me-
nyetujui  revisi  Undang-Undang 
tentang Perubahan Ke-3 atas UU 
N o m o r  2  Ta h u n  2 0 0 2  t e n t a n g 
Kepolisian Negara Republik Indonesia 
menjadi RUU Usul Inisiatif DPR RI. 
Polri angkat bicara soal RUU yang 
tengah bergulir di DPR itu.

"Saat ini masih dalam proses, 
masih dibahas di  DPR.  Mudah-
mudahan hal tersebut bisa menjadi 
manfaat bagi kepolisian, bisa bekerja 
lebih baik ke depan. Terutama dengan 
tambahnya usia pensiun, berarti usia 
untuk mengabdi kepada masyarakat, 
bangsa, dan negara juga semakin 
bertambah," kata Kadiv Humas Mabes 

Polri Irjen Sandi Nugroho dalam 
konferensi pers di Mabes Polri, Kamis 
(30/5/2024).

Sandi  menyebut  Polr i  tentu 
berharap revisi UU ini bisa menjadi 
motivasi dalam pengabdian kepada 
bangsa dan negara. Dia meyakini revisi 
UU Kepolisian dapat bermanfaat bagi 
instansi kepolisian.(wid,rls,rmol, 
ant/dya)
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JAKARTA  -  Rancangan Undang-
Undang (RUU) Polri menjadi polemik 
di tengah masyarakat belakangan ini. 
Bahkan dinilai bisa menjadi ancaman 
karena kewenangannya bakal mem-
buat Polri jadi lembaga superpower.

Menurut Institute for Criminal 
Justice Reform (ICJR), RUU Polri 
m e n g a n d u n g  p a s a l - p a s a l  ya n g 
bermasalah.

“ Po l i s i  p e n g e n  n a m b a h  ke -
wenangan, tapi gak pernah perbaiki 
kekurangan. Proses pembahasan 
revisi UU Polri terkesan terburu-buru 
d a n  m e n ga b a i ka n  s e c a ra  to t a l 
partisipasi publik,” kata keterangan 
dalam infografis yang diunggah akun X 
@ICJRid,  dikutip pada Minggu, 
(23/6/2024). 

Menurut infografis yang diunggah 
I C J R ,  RU U  P o l r i  b i s a  s e m a k i n 
m e m b e ra n g u s  ke b e b a s a n  b e r -
pendapat dan berekspresi masya-
rakat. Selain itu, hak untuk mem-
peroleh informasi, dan hak atas privasi 
juga terpengaruh.

RUU Polri juga dapat memperluas 
kewenangan Polri untuk melakukan 
penyadapan yang rentan disalah-
gunakan. 

Soal batas usia pensiun yang juga 
ada di dalam RUU Polri, ICJR pun 
menilai hal itu tak memiliki dasar dan 
urgensi yang jelas. RUU Polri juga 
menambah daftar kewenangan yang 
tumpang tindih kewenangan antara 
kementerian/lembaga negara. 

Dengan alasan-alasan tersebut, 
muncul lah petisi untuk menolak RUU 
Polri. 

“Yok, kita sama-sama tolak RUU 
Polri dengan tanda tangan petisi ini  
https://change.org/tolakruupolri dan 
sebarkan petisinya!” ujarnya.

Hingga berita ini diterbitkan, petisi 
tersebut sudah ditanda tangani oleh 
643 orang. Jumlah tersebut masih 
belum memenuhi target, yakni 1.000 
tanda tangan.

Sebelumnya, revisi UU Polri sudah 
disetujui menjadi Rancangan Undang-
Undang (RUU) inisiatif DPR pada 
Selasa, 28 Mei 2024, lalu. Sejauh ini, 
pembahasan RUU masih fokus pada 
perubahan usia  pensiun untuk 
bintara, tamtama, dan perwira.

Dalam draf RUU tersebut, batas 
usia pensiun Polri tercantum dalam 
Pasal 30 ayat (2) yang menjelaskan 
bahwa anggota Polri pensiun pada 
usia 60 tahun, tetapi usia pensiun bisa 
berbeda bagi pejabat fungsional, yakni 
65 tahun.

Kini, draf revisi UU Polri sudah 
d i t e r i m a  o l e h  K e m e n t e r i a n 
Sekretariat Negara (Kemensetneg). 
Hal itu disampaikan langsung oleh Staf 
Khusus Presiden RI Bidang Hukum 
Dini Purwono."Betul, RUU terkait 
sudah diterima oleh Setneg pada hari 
Jumat, 7 Juni 2024. Saat ini masih 
dalam penelaahan untuk proses 
selanjutnya," " ucapnya pekan lalu.

Muncul Petisi #TolakRUUPolri

Aparat	kepolisian	berjaga	di	sekitar	akses	menuju	Gedung	DPR	RI	guna	mengadang	massa	

demonstrasi	UU	Cipta	Kerja,	Jakarta.	(	dok)

Pertama,	memperluas kewenangan Polri 
untuk juga melakukan peng-amanan, 
pembinaan dan pengawasan terhadap 
ruang siber yang berpotensi menimbul-
kan tumpang tindih dan saling ber-
tentangan dengan UU No. 27 Tahun 2022 
Tentang Perlindungan Data Pribadi.

5 hal yang penting 
dicermati dalam RUU Polri

Kedua, RUU Kepolisian menambah 
kewenangan Polri untuk melakukan 
penyadapan dan intelijen.  Hal ini 
berpotensi tumpang tindih dengan 
kewenangan Badan Intelijen Negara dan 
menjadi kabur karena tidak ada UU 
khusus terkait penyadapan.

Ketiga, RUU Kepolisian tidak mem-
perkuat dan menegaskan posisi serta 
kewenangan lembaga pengawas atau 
oversight terhadap Polri, seperti Komisi 
Kepolisian Nasional (Kompolnas). 

Keempat, Pam Swakarsa diatur dalam 
R U U  K e p o l i s i a n  m e n g i n g a t k a n 
pengalaman buruk 1998, saat digunakan 
oleh pemerintah Orde Baru untuk 
mengamankan Sidang Istimewa MPR dan 
menghalau masyarakat serta mahasiswa 
yang berdemonstrasi menuju gedung 
parlemen.

Kelima,  bertambahnya batas usia 
pensiun. Revisi UU Polri Pasal 30 ayat (2) 
huruf a dan b juga mengatur per-
panjangan batas usia pensiun anggota 
Polri.Dalam pasal tersebut, batas usia 
pensiun polisi dengan jabatan bintara 
dan tamtana adalah 58 tahun. Jika 
dibutuhkan organisasi,  batas usia 
pensiun bintara diperpanjang mencapai 
60 tahun.Sementara polisi berpangkat 
perwira memiliki batas usia pensiun 60 
tahun. Perwira yang punya keahlian 
khusus dan sangat dibutuhkan dalam 
tugas kepolisian dapat diperpanjang 
masa kerjanya paling lama 2 tahun.RUU 
Polri juga mengatur usia pensiun 65 
tahun bagi anggota tersebut menduduki 
jabatan fungsional. Juga diatur  batas usia 
pensiun Kapolri dapat diperpanjang 
melalui Keputusan Presiden (Keppres) 
setelah mendapat pertimbangan dari 
DPR.Namun, tidak diatur secara rinci 
berapa lama batas usia maksimum 
pensiun Kapolri bisa diperpanjang.
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yang terbakar.
Menurut dia, pembasahan kawasan 

yang terdampak kebakaran tersebut 
dilakukan hingga, Minggu pagi, untuk 
memastikan tidak ada sisa bara api 
y a n g  b i s a  m e m i c u  t e r j a d i n y a 
kebakaran lain.

Balai Besar TNBTS belum bisa 

memastikan penyebab kebakaran 
yang terjadi di Gunung Batok tersebut. 
Petugas masih melakukan pengumpulan 
b a h a n  d a n  k e t e r a n g a n  u n t u k 
memastikan penyebab kebakaran.

Sebagai informasi, kebakaran di 
Gunung Batok dilaporkan pertama kali 
terjadi pada, Sabtu dini hari, kurang 

Penyebab Kebakaran di Gunung Batok 

Kawasan Bromo Belum Diketahui

H A R I A N

LUMAJANG-Kebakaran hutan dan 
lahan (karhutla) yang terjadi di 
Gunung Batok  kawasan Taman 
Nasional Bromo Tengger Semeru 
(TNBTS), Jawa Timur (Jatim) telah 
berhasil dipadamkan. Meski demikian, 
belum diketahui penyebab pasti 
kebakaran.

Septi Eka Wardhani Kepala Bagian 
Tata Usaha Balai Besar TNBTS  di Kota 
M a l a n g ,  J a w a  T i m u r  ( J a t i m ) 
mengatakan bahwa kebakaran yang 
terjadi di Gunung Batok yang berada 
tepat di sebelah Gunung Bromo itu 
berhasil dipadamkan pada, Sabtu 
(22/6/2024) malam, sekitar pukul 
21.55 WIB.

“Kebakaran yang terjadi pada 22 
Juni 2024 itu telah berhasil di-
kendalikan dan padam sepenuhnya 
pada pukul 21.55 WIB,” katanya, 
Minggu (23/6/2024).

Septi menjelaskan, meskipun api 
telah dipadamkan sepenuhnya, tim 
gabungan yang  melakukan pe-
nanganan karhutla tetap melakukan 
pendinginan dan pembasahan di area 

lebih pukul 03.30 WIB. Namun, ke-
bakaran tersebut berhasil dipadamkan 
kurang lebih pada pukul 05.00 WIB.

Kemudian, pada titik yang sama 
kembali muncul api kurang lebih 
pukul 08.00 WIB. Tim yang bersiaga 
kemudian melakukan pemadaman api 
selama kurang lebih 15 menit . 
Kebakaran saat itu telah dipadamkan.

Akan tetapi, pada pukul 10.30 WIB, 
muncul titik api di lereng yang 
berbeda dari lokasi sebelumnya. 
K e b a k a r a n  i t u  m e m b e s a r  d a n 
merembet ke arah Gunung Bromo 
yang tepat berada di samping kiri 
Gunung Batok.  Selain  i tu ,  juga 
mengarah ke kanan atau barat laut 
akibat angin yang kencang.

Balai Besar TNBTS menerjunkan 
tim gabungan untuk memadamkan 
dan mengendalikan kebakaran yang 
melibatkan Masyarakat Peduli Api 
(MPA), TNI-Polri, Masyarakat Mitra 
Polisi  Hutan (MMP) dan Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) dari  sejumlah wilayah. 
(wid,ant,ist/ dya)

Foto	udara	kondisi	Gunung	Batok	yang	terbakar	di	Kawasan	Taman	Nasional	Bromo	Tengger	Semeru	(TNBTS),	
Probolinggo,	Jawa	Timur,	Sabtu	(22/6/2024).	(Antara)

responden yang dipilih acak lewat 
metode pencuplikan sistematis 
bertingkat di 38 provinsi. Survei ini 
berlangsung mulai 27 Mei hingga 2 
Juni 2024.

Adapun tingkat kepercayaan 
metode tersebut adalah 95 persen, 
dengan margin of error plus minus 
2,83 persen.  Kesalahan di  luar 
penarikan sampel masih bisa terjadi. 
Litbang Kompas juga menyatakan 
survei ini sepenuhnya dibiayai oleh 
Harian Kompas. 

Di sisi lain IM57+ Institute menilai 
hasil itu tidak terlalu mengejut-
kan."Survei ini tidak mengejutkan 
karena memang sampai akhir pe-
merintahan tidak ada upaya perbaikan 
yang dilakukan Joko Widodo atas hasil 
tindakan yang memporak-porandakan 
KPK pada awal periode pemerintahan 
kedua," kata Ketua IM57+ Institute, M 
Praswad Nugraha.

P r a s w a d  m e n i l a i  f a k t o r 
pimpinan KPK memiliki andil besar 
dalam merosotnya citra positif KPK 
di mata publik. IM57 menyoroti 
kasus pemerasan yang menjerat 
mantan Ketua KPK Firli Bahuri dan 
b e b e ra p a  p i m p i n a n  K P K  ya n g 
terlibat dalam dugaan pelanggaran 
e t i k  d i y a k i n i  m e n g g e r u s 
kepercayaan masyarakat.

"Hal tersebut tidak terlepas dari 
penetapan Firli jadi tersangka serta 

pengungkapan skandal pimpinan KPK 
dalam kasus SYL. Apabila ingin 
kepercayaan publik kepada KPK 
meningkat, maka yang pertama harus 
dilakukan adalah segera memproses 
peradilan pidana Firli Bahuri," ujar 
Praswad.

"Dan yang kedua adalah segera 
berhentikan seluruh pimpinan KPK 
era Firli Bahuri. Jika kedua hal tersebut 
dilaksanakan, saya menyakini akan 
segera ada perbaikan kinerja KPK dan 
akan ada peningkatan hasil survei 
kepercayaan publik yang signifikan 
dikarenakan telah ada secercah 
h a r a p a n  p e r b a i k a n  K P K , " 
sambungnya.

IM57 menilai survei terbaru dari 
Litbang Kompas ini bisa menjadi 
momentum dalam perbaikan di 
internal KPK. IM57 mendorong 
presiden terbaru nanti bisa memilih 
lima pimpinan KPK yang berintegritas 
dan bersih dari kepentingan politik 
apapun.

" Ta n p a  P i m p i n a n  K P K  ya n g 
berintegritas, maka saya pastikan hasil 
kinerja pemberantasan korupsi di 
Indonesia pada tahun 2029 pun tetap 
akan terpuruk.  KPK akan tetap 
terbawah, bahkan tetap dibawah DPR 
seperti kondisi hari ini. Perubahan 
dimulai dari transisi kepemimpinan 
KPK," ujar Praswad. (wid,rls,ist , 
kcm/dya)

Pimpinan KPK Klaim Tak Tahu Pemicu Citranya Jadi Terendah

JAKARTA  -Ci tra  posit i f  Komisi 
Pemberantasan Korupsi  (KPK) 
berada di posisi terendah dari total 8 
lembaga yang disurvei  Litbang 
Kompas. Wakil Ketua KPK Johanis 
Tanak mengaku tidak tahu faktor 
pemicunya.

Tanak menyebut, para pimpinan 
K P K  a k a n  t e r u s  b e r u s a h a 
meningkatkan kinerjanya.“Kami 
Pimpinan KPK yang tersisa 4 orang 
akan berusaha terus meningkatkan 
kinerja KPK agar bisa memulihkan lagi 
kepercayaan masyarakat terhadap 
K P K , ”  u j a r  T a n a k  M i n g g u 
(23/6/2024).

Ketika ditanya apa yang menurut 
dia menjadi penyebab citra KPK 
berada di urutan paling rendah, Tanak 
hanya menjawab bakal berupaya 
memperbaikinya jika tahu apa yang 
kurang.

“Kalau faktor penyebab tentunya 
yang melakulan penilaianlah yang tau 
apa faktor penyebab mereka menilai 
KPK seperti itu, kalau kami tau, kami 
akan memperbaiki hal apa yang 
kurang tersebut agar kami bisa 
upayakan untuk memperbaikinya,” 
tuturnya.

Litbang Kompas telah merilis hasil 
survei mengenai citra positif lembaga 
negara. Jejak pendapat secara tatap 
muka dilakukan terhadap 1.200 

Survei Litbang Kompas 

1.	TNI
Baik 89,4	persen
Tidak tahu 7,3	persen
Buruk 2,9	persen

2.	POLRI
Baik 73,1	persen
Tidak tahu 4,4	persen
Buruk 22,5	persen

3.	DPD
Baik 68,6	persen
Tidak tahu 15,7	persen
Buruk 15,7	persen

4.	KEJAKSAAN
Baik 68,1	persen
Tidak tahu 20	persen
Buruk 11,9	persen

5.	MAHKAMAH	AGUNG
Baik 64,8	persen
Tidak tahu 18,7	persen
Buruk 16,5	persen

6.	DPR
Baik 62,6	persen
Tidak tahu 8,9	persen
Buruk 28,5	persen

7.	MAHKAMAH	KONSTITUSI
Baik 61,4	persen
Tidak tahu 19,3	persen
Buruk 19,3	persen

8.	KPK
Baik 56,1	persen
Tidak tahu 10,5	persen
Buruk 33,4	persen

Hasil citra positif lembaga 
negara versi Litbang Kompas:
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JAKARTA- Kontestasi jelang Pemilihan 
Gubernur (Pilgub) Jawa Barat (Jabar) 
2024 mulai memanas. Juru bicara 
Partai Demokrasi Indonesia Per-
juangan atau PDIP Cyril Raoul Hakim 
atau Chico Hakim mengakui pimpinan 
pusat  mempertimbangkan peluang 
mantan Menteri  Perikanan dan 
Kelautan Susi Pudjiastuti untuk maju 
di Pilkada Jabar. 

Menurut dia, masuknya nama Susi 
dalam radar calon gubernur membuat 
p e r h e l a t a n  P i l k a d a  s e m a k i n 
menarik."Saya rasa akan makin 
menarik pertarungan di Jawa Barat 
kalau ada nama Bu Susi," kata Chico 
Minggu (23/6/2024).

Chico mengatakan, tidak ada yang 
salah jika PDIP mengusung Susi untuk 
maju di Pilgub Jabar. Bukan sekadar 
populer, sambung Chico, Susi juga 
berasal dari Pangandaran yang sangat 
paham kehidupan masyarakat Jawa 
Barat, khususnya di daerah pesisir.

Chico menilai Susi merupakan 
s o s o k  y a n g  p a h a m  m e n g e n a i 
permasalahan nelayan, petani, hingga 
pekerja. Kedekatan Susi dengan 
masyarakat itu, kata dia, sangat sesuai 
dengan nilai-nilai yang diemban PDIP. 
"Selain menjunjung Pancasila dan 
kebhinekaan, kami juga berpihak pada 
wong cilik," tuturnya.

Susi yang merintis karir dari 
bawah, Chico menjabarkan, mampu 
m e m b e r i k a n  i n s p i r a s i  b a g i 
masyarakat .  Lebih lanjut ,  Chico 
menerangkan Susi bisa saja menjadi 
calon gubernur ataupun calon wakil 
gubernur. Selain Susi, jelas Chico, 
kesempatan yang sama juga dimiliki 
oleh Ketua DPD PDIP Jabar Ono 
Surono. "Termasuk juga Mas Ono, jadi 
kader internal yang sedang kami 
cermati dan kami usung," ujarnya.

Chico menyampaikan bahwa PDIP 

masih sangat terbuka untuk berkoalisi 
dengan partai lain untuk berkontestasi 
di Pilgub Jabar. Meski nama Susi dan 
Ono masuk dalam bursa bakal calon 
gubernur, Chico menegaskan PDIP 
masih membuka peluang bagi nama-
nama lain, termasuk mantan Bupati 
Purwakarta Dedi Mulyadi. "Namun, 
utamanya kami ingin mengusung 
kader juga dalam kombinasi nama 
cagub atau cawagub," ucapnya.

Lawan	Kuat	Petahana	RK
Sebelumnya,Wakil Ketua Umum 

Partai Golkar, Ahmad Doli Kurnia, me-
ngatakan Ridwan Kamil idealnya maju 
di pemilihan kepala daerah atau Pilkada 
Jawa Barat 2024. Karena menurutnya, 
hasil survei elektabilitas RK saat ini 
masih tertinggi di Jawa Barat.

M a n t a n  G u b e r n u r  J a b a r  i t u 
mengisyaratkan akan kembali berlaga 
di Pilkada Jawa Barat 2024. Kendati 
demikian, dirinya belum memastikan 
siapa pendampingnya kelak sebagai 
calon wakil gubernur. “Dari surveinya 
Pak Ridwan Kamil justru ketiga,” ujar 
Doli di Kuningan, Jakarta Selatan, pada 
Ahad, 16 Juni 2024.

Ada juga nama Ilham Habibie. 
Putra mantan presiden Indonesia 
ketiga, B.J. Habibie, itu direkomendasi-
kan oleh DPP Partai NasDem untuk 
maju dalam Pilgub Jawa Barat 2024.

“DPP Partai NasDem mengeluar-
kan beberapa nama rekomendasi bagi 
Calon Kepala Daerah tingkat Gubernur 
Jawa Barat pada Pilkada 2024 kepada 
Putra Almarhum presiden ke-3 
Indonesia, Ilham Akbar Habibie,” tulis 
k e t e r a n g a n  d a l a m  I n s t a g r a m 
@nasdem.jabar.

Sementara,Sekretaris Dewan 
Pimpinan Wilayah Partai Amanat 
Nasional  (PAN) Jawa Barat ,  M. 
Hasbullah Rahmad, mengatakan 

partainya mendorong dua kader 
internal mereka maju di Pilkada Jawa 
Barat. "Kami punya dua calon, yaitu 
saudara Desy Ratnasari dan Bima 
A r y a , "  k a t a  H a s b u l l a h  s a a t 
dikonfirmasi.

Politisi Partai Gerindra, Dedi 
Mulyadi, turut meramaikan wacana 
Pilgub Jabar 2024. Mantan Bupati 
P u r w a k a r t a  d u a  p e r i o d e  i n i 
mengatakan akan siap bertarung 
jika ditugaskan partai untuk maju 
pada Pemilihan Gubernur Jawa Barat 
2024.

Sedangkan Partai Kebangkitan 
B a n g s a  a t a u  P K B  b e r e n c a n a 
mengusung Ketua Dewan Pimpinan 
Wilayah Jawa Barat, Syaiful Huda, 
untuk maju ke palagan Pilkada Jawa 
Barat, November mendatang.

Rencana tersebut berangkat dari 
naiknya torehan suara PKB di wilayah 
Jawa Barat pada Pemilu 2024 ini. 
N a m u n ,  P K B  t i d a k  d a p a t  m a j u 
sendirian untuk mewujudkan niat 
mengusung Huda maju ke palagan 
Pilkada Jawa Barat .  Diperlukan 
pembentukkan koalisi dengan partai 
lainnya untuk mewujudkan niat 
tersebut.

Nama yang tak kalah santer adalah 
Wakil Ketua Dewan Pembina Partai 
Gerindra, Mochamad Iriawan atau 
I w a n  B u l e .  D u a m e n g a k u  s i a p 
melaksanakan perintah Ketua Umum 
Partai Gerindra Prabowo Subianto 
maju sebagai kandidat pada Pemilihan 
Gubernur Jawa Barat.

“ Te r g a n t u n g  k e t u a  u m u m 
perintah, apapun saya laksanakan,” 
k a t a nya  s e b e l u m  m e m b e r i k a n 
pengarahan kepada kader secara 
tertutup di  kantor  DPD Partai 
Gerindra Jawa Tengah, Semarang, 
J u m a t  ( 1 6 / 6 /  2 0 2 4 ) .  ( w i d , r l s , 
ant/dya) 

Kontestasi Memanas, 

Ada Susi Pudjiastuti hingga Ilham Habibie 

Pilgub Jawa Barat 2024 

Elektabilitas Calon 
Gubernur Jawa Barat
Sumber:	survei	Lembaga	Studi	Visi	Nusantara	
pada	10-15	Juni	2024

Ridwan	Kamil

Ilham	Akbar	Habibie	

Bima	Arya

Dedi	Mulyadi

Dedi	Mizwar

Dede	Yusuf

Desy	Ratnasari

Mochamad	Iriawan

Rhesa	Yogaswara	

Ono	Surono	

Tidak	Tahu

Lainnya

20%

19.50%

12.75%

12.25%

9.75%

3.25%

2.75%

2.13%

2.00%

1.88%

2.62%

11.12%

JAKARTA - Berdasarkan hasil survei 
Litbang Kompas, pengaruh Presiden 
Jokowi atau Jokowi effect terprediksi 
bakal dominan di Pilkada 2024 nanti. 
Direktur Eksekutif Parameter Politik 
Indonesia Adi Prayitno menilai hasil 
ini wajar lantaran Jokowi saat ini 
masih berstatus sebagai Presiden.

"Karena posisi Jokowi saat ini 
seb a ga i  Pres iden .  Wa j a r  ka la u 
kemudian preferensi politik pemilih 
lebih condong ke mereka yang dekat 
a t a u  d i d u ku n g  J o kow i .  K a re n a 
partanyaan surveinya 'jika pilkada 
dilakukan saat ini'. Sementara saat ini 

yang jadi Presiden adalah Jokowi," kata 
A d i  P r a y i t n o  d i k u t i p  M i n g g u 
(23/6/2024).

Namun sebelum Pilkada 2024 
berlangsung, kursi kepresidenan nanti 
bakal sudah resmi diduduki oleh 
P ra b o wo  S u b i a n to .  Pe l a n t i ka n 
presiden terpilih akan berlangsung 
Oktober sedangkan pilkada akan 
berlangsung pada November.

Adi menganalisa, hal ini dapat 
membuat preferensi politik pemilih  
berubah total. Figur sentral nantinya 
bukan lagi Jokowi melainkan Prabowo.

"Per Tanggal 20 Oktober suksesi 
kepemimpinan berubah. Prabowo 
yang dilantik jadi presiden. Sementara 
tanggal pencoblosan pilkada serentak 
itu 27 November. Itu artinya, sebulan 
jelang pilkada preferensi politik 
pemilih bisa berubah total dan yang 
jadi figur sentral adalah Prabowo 
Subianto di pilkada, bukan lagi 
Jokowi," kata Adi.

Menurutnya, pemilih nantinya 
akan condong pada calon yang 
terasosiasi oleh Prabowo. Sehingga 
menurut Adi, Prabowo effect justru 
yang akan lebih dominan.

"Bisa dibuktikan, seminggu atau 
dua minggu setelah Prabowo dilantik, 
saya meyakini pemilih akan condong 
akan memilih calon yang terasosiasi 
atau didukung ke Prabowo. Jadi, saat 
pencoblosan pilkada justeru Prabowo 
effect yang lebih dominan," tuturnya.

Diketahui sebelumnya, Litbang 
Kompas merilis survei mengenai 
keterkaitan pemilihan calon di Pilkada 
2024 dengan Presiden Joko Widodo 
(Jokowi). Sebanyak 54,3% masyarakat 
mempertimbangkan calon yang 
memiliki hubungan dengan dengan 
Jokowi.(wid,rls,ist/dya)

Bandingkan  Prabowo Effect Vs Jokowi Effect 

di Pilkada 2024, Ini Analisanya
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BATU  - Rencana relokasi sekolah yang 
mengalami kerusakan akibat tanah 
gerak di Dusun Brau, Kecamatan 
Bumiaji, hingga kini belum terealisasi. 
Kepala Dinas Pendidikan (Kadindik) 
Kota Batu, M Chori, mengungkapkan 
persetujuan warga menjadi kendala 
utamanya. 

C h o r i  m e n g a t a k a n ,  D i n a s  
Pendidikan Kota Batu saat ini masih 
menunggu hasil musyawarah warga 
terkait relokasi fasilitas umum 
tersebut. Menurut Chori, pihaknya 
hanya bisa bergerak lebih jauh setelah 
mendapatkan persetujuan dari warga 
setempat mengenai lokasi baru yang 
akan digunakan.

"Kami serahkan pada camat dan 
kepala desa untuk melakukan 
musyawarah dengan warga Brau. Hasil 
musyawarah nanti disampaikan 
kepada kami. Selama ini masyarakat 
keberatan dengan pemindahan," ujar 
Chori pada Minggu (23/6/2024).

Pria yang sempat menjabat 
sebagai Kepala BKAD Kota Batu ini 
menjelaskan, warga Dusun Brau 
menolak relokasi sekolah karena 
khawatir jarak akses ke fasilitas 
pendidikan akan semakin jauh. 

Namun di sisi lain, lokasi SD-SMP 
Satu Atap Brau sendiri beberapa kali 
terdampak tanah gerak, sehingga 
BPBD menetapkan Dusun Brau 
sebagai daerah rawan bencana tanah 
gerak.

"Jika sekolah dipindah, mereka 
tidak punya fasilitas lain. Ini jadi 
pertimbangan masyarakat di sana. 
Kami perlu mencari solusi terbaik 
s a m b i l  t e t a p  m e n g u t a m a k a n  
keamanan anak-anak," tambah Chori.

Chori mengakui hingga kini belum 
ada kesepakatan terkait lokasi dan 
skema pemindahan, baik itu melalui 
tukar guling maupun pengadaan tanah 
oleh pemerintah. "Harapan kami, 
masyarakat dan pejabat kewilayahan 
bisa bermusyawarah. Relokasi tidak 
bisa dilakukan jika belum ada 
kesepakatan," jelasnya.

L e b i h  l a n j u t ,  C h o r i  j u g a  
m e nye b u t ka n  p ro s e s  re l o ka s i  
memerlukan beberapa mekanisme, 
termasuk persetujuan warga yang 
dipindah dan warga di lokasi baru. 
Sedangkan terkait proses tukar guling 
dianggap memakan waktu lama, 
sehingga pemindahan diperkirakan 
tidak dapat dilakukan dalam waktu 

Daerah (BPBD) Kota Batu telah 
melaporkan bencana tanah gerak di 
Dusun Brau pada Sabtu (16/3/2024) 
lalu. Kejadian ini mengakibatkan 
keretakan pada 10 rumah warga di RT 
01 RW 10, sekolah satu atap, hingga 
jalan desa dengan dimensi retakan 10 
hingga 18 sentimeter.(Santi/Dya)

dekat.
Dalam konteks ini, 

Ia juga belum bisa 
memperkirakan waktu 
pasti relokasi karena 
proses lahan masih 
dalam tahap saling 
tunggu. 

Mengenai tahun 
ajaran baru, Chori 
m e n y e b u t k a n  
pemindahan sebelum 
tahun ajaran baru 
tidak memungkinkan, 
sehingga warga harus 
tetap menggunakan 
b a n g u n a n  sekola h  
yang rusak terkena 
tanah gerak.

" Y a n g  j e l a s ,  
persetujuan warga 
a d a l a h  h a l  p a l i n g  
penting. Jika sesuai arahan wali kota 
menggunakan lahan desa, prosesnya 
bisa berjalan meski agak lama. Tahun 
ajaran baru sudah bulan Juli ,  
sepertinya belum memungkinkan," 
imbuhnya.

Dalam pemberitaan sebelumnya, 
Badan Penanggulangan Bencana 

Terganjal Persetujuan Warga, 

Sekolah Rusak di Dusun Brau Belum Bisa Direlokasi

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai	saat	meninjau	lokasi	sekolah	
terdampak	tanah	gerak	di	Dusun	Brau,	Kecamatan	Bumiaji,	pertengahan	

Maret	lalu.	(Dok.	Prokopim	Kota	Batu)

MALANG - Penjabat (Pj) Wali Kota 
Malang, Wahyu Hidayat, berencana 
untuk mengubah wajah transportasi 
massal di kota ini. Setelah melakukan 
studi banding ke Solo dan Palembang, 
Pemerintah Kota (Pemkot) Malang 
tengah menyiapkan langkah-langkah 
konkret untuk menerapkan sistem 
transportasi yang lebih modern dan 
efisien. 

Salah satu strategi utama 
yang akan digunakan yakni 
dengan melibatkan secara 
langsung para sopir  dan 
pengusaha angkot dalam proses 
transformasi ini.

Wahyu mengatakan, saat ini 
pihaknya telah menunjuk pihak 
ketiga untuk mematangkan 
persiapan proyek tersebut. 

"Kami sudah menunjuk 
pihak ketiga untuk membuat 
semacam Feasibility Study (FS). 
Untuk bisa menentukan nanti 
rutenya mana saja, kemudian 
juga jumlah trayeknya seperti 
apa,  dan nanti kita akan 
mapping," ujar Wahyu, Minggu 
(23/6/2024). 

Wa h y u  m e n y e b u t k a n ,  
transformasi angkutan massal 
nantinya tidak hanya mencakup 

perubahan pada armada dengan 
menggunakan kendaraan baru, ber-AC 
dan dilengkapi wifi. 

Tetapi juga mengenai pendekatan 
terhadap angkot eksisting. Wahyu 
menjelaskan, armada angkot yang 
telah ada saat ini akan diupgrade 
untuk berperan sebagai feeder di luar 
ruas utama.

"Mereka yang menjadi driver 

mengenai pengelolaan operasional 
nantinya.

Men ga k hir i  p ernya t a a n nya ,  
Wahyu berharap rencana transformasi 
transportasi  massal  ini  dapat  
memberikan solusi atas permasalahan 
kemacetan yang sering terjadi di Kota 
Malang, sekaligus meningkatkan 
kualitas layanan transportasi bagi 
masyarakat.(Santi/Dya)

adalah pengemudi angkot yang 
mempunyai  angkot .  Kemudian 
pengusaha angkotnya sendiri juga kita 
beri pendekatan agar bisa diajak 
kolaborasi. Jadi kita tidak akan 
meninggalkan mereka," tambah 
Wahyu.

Lebih lanjut, Wahyu menyebutkan, 
pada 24 Juni mendatang, Pemkot 
Malang berencana untuk menemui 
Direktorat Jenderal Perhubungan 
Darat Kementerian Perhubungan 
(Kemenhub). 

Guna meminta dukungan biaya 
dari Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) untuk merealisasikan 
rencana ini.Wahyu juga menegaskan, 
komunikasi dengan paguyuban sopir 
angkot di Kota Malang selama ini 
berjalan baik, terutama dengan para 
driver yang memiliki angkot. Pihaknya 
mengaku akan berkolaborasi dengan 
pengusaha angkot untuk memastikan 
keberlanjutan sistem transportasi 
yang baru.

"Kami akan mengatur agar 
pengelola sementara tetap swasta. 
Karena nanti  saat  diterapkan,  
w a l a u p u n  k o s o n g  b e l u m  a d a  
penumpang, armada harus tetap jalan. 
Agar nanti tidak mengganggu dengan 
kendaraan yang lain," jelas Wahyu 

Transformasi Angkutan Massal
Pemkot Malang Bakal Ajak Kolaborasi Sopir dan 

Pengusaha Angkot

Angkutan	umum	trayek	Gadang-Arjosari	saat	melintas	di	
Jalan	Tugu	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Mereka	yang	menjadi	driver	

adalah	pengemudi	angkot	yang	

mempunyai	angkot.	Kemudian	

pengusaha	angkotnya	sendiri	juga	

kita	beri	pendekatan	agar	bisa	

diajak	kolaborasi.	Jadi	kita	tidak	

akan	meninggalkan	mereka."

Wahyu Hidayat
Pj Wali Kota Malang

“
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Taslim, Yang Enyu dan Yayan Ruhian 
dari Indonesia, ada juga Xie Miao dari 
Tiongkok, dan Jeeja Yanin dari 
Thailand. 

Film ini menjadi menarik karena 
merupakan proyek yang diproduksi 
oleh Hong Kong, bukan dibuat di 
Hong Kong. Edko Films milik Kong 
b e r t a n g g u n g  j a w a b  d a l a m  
pembiayaan dan produksi film ini. 
Sementara XYZ Films memproduksi 
dan menangani penjualan di seluruh 
dunia (kecuali Tiongkok, Hong Kong, 
dan Makau). 

Skrip film ini ditulis oleh Mak Tin 
Shu, dengan produksi oleh Kong, 
Frank Hui, dan Shan Tam. Todd 
Brown dan Aram Tertzakian dari XYZ 
Films bertindak sebagai produser 
eksekutif.

Cerita The Furious mengisahkan 
tentang penculikan anak, di mana 
putri Konggu (diperankan oleh Xie), 
seorang pedagang biasa, diculik. 
K o n g g u  m e m u t u s k a n  u n t u k  
menembus jaringan kriminal demi 
menyelamatkan putrinya dengan 
segala cara yang diperlukan. 

Satu-satunya sekutunya adalah 
Navin (diperankan oleh Joe Taslim), 
seorang jurnalis yang tak kenal lelah. 
Kedua pria dari latar belakang yang 
berbeda ini harus belajar untuk 
saling percaya, berkolaborasi, dan 
m e n g g u n a k a n  k e t e r a m p i l a n  
bertarung mereka.(nei,ist/dya)

AKTOR Joe Taslim saat ini tengah 
disibukkan dengan jadwal syuting 
yang padat untuk film terbarunya. Ia 
harus bolak-balik ke Bangkok demi 
menyelesaikan proyek film tersebut 
yang diproduksi di bawah naungan 
industri film Hong Kong.

Pemeran Jaka di The Raid itu 
m e m b o c o r k a n  t e n t a n g  f i l m  
terbarunya tersebut. Menurut Joe, 
film ini adalah sebuah film dengan 
genre thriller.

"Lagi syuting film Hong Kong 
dengan genre action thriller, tentang 
human traficing," kata Joe saat 
ditemui di acara pembukaan store 
Skechers di Senayan City Mall, Jumat 
(21/6). 

Joe Taslim juga mengungkapkan 
kebanggaannya karena bisa terlibat 
dalam proyek tersebut. Film ini, kata 
Joe, bukan hanya sekadar tentang film 
laga, tapi juga mengangkat isu 
p e n t i n g  te n t a n g  p e rd a ga n ga n  
manusia.

"Tapi ya filmnya aku cukup bangga 
sama filmnya karena ada message 
penting, gak cuman film action-
action-an tapi ada message penting 
human trafficing di Asia Tenggara," 
ungkap Joe. 

Dalam film tersebut, Joe Taslim 
akan memerankan seorang jurnalis 
investigasi yang mencari kebenaran 
dan mengungkap realitas yang harus 
diketahui orang banyak.

"Ini intinya kemanusiaan, di saat 
semua orang menutup mata ya 
jurnalis investigator mencoba ngasih 
tahu apa yang sebenarnya terjadi. Jadi 
kita gak boleh nutup mata," jelas Joe. 

Untuk mendalami perannya 
dengan baik, Joe mengaku banyak 
menonton film-film yang mengangkat 
kisah jurnalis investigasi. "Ngelihat 
gimana caranya mereka melakukan 
itu, apa yang buat mereka jadi berani," 
bebernya. 

Sebelumnya dilaporkan Variety, 
Joe Taslim tengah terlibat dalam 
film yang diproduksi oleh Bill 
Kong, The Furious. Film thriller 
aksi  berbahasa Inggris  ini  
disutradarai oleh Tanigaki Kenji, 
s e o r a n g  s u t r a d a r a  d a n  
koreografer aksi terkemuka asal 
Jepang.

Film ini juga menampilkan 
pemain-pemain dari berbagai 
belahan Asia, selain Joe 

impression
Senin, 24 Juni 2024

H A R I A N

JOE TASLIM AKAN BERPERAN 
SEBAGAI JURNALIS INVESTIGASI 

DI FILM TERBARUNYA
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MOOD	swing merupakan istilah yang 
digunakan untuk menggambarkan 
perubahan suasana hati yang terjadi 
dengan cepat dan intens. Misalnya, 
dari perasaan senang lalu tiba-tiba 
berubah menjadi marah atau sedih.

Ada banyak penyebab seseorang 
bisa mengalami mood swing, sebagian 
besar disebabkan oleh faktor gaya 
hidup. Namun, perubahan suasana 
hati yang ekstrem perlu diwaspadai. 
Pasalnya, hal itu bisa menjadi gejala 
dari gangguan mental. 

PENYEBAB	UMUM	MOOD	SWING
Penyebab mood swing bisa berbeda 
antara pria dan wanita. Pada wanita, 
perubahan suasana hati tersebut 
biasanya disebabkan oleh perubahan 
hormon yang terjadi saat menstruasi, 
kehamilan, atau menopause. 

Sedangkan pada pria, mood swing 
lebih disebabkan oleh faktor gaya 
hidup. Selain itu, penyebab mood 
swings juga bisa bervariasi, dari yang 
ringan dan mudah diatasi, hingga 
kondisi kesehatan yang mendasarinya. 
Berikut penyebab umum mood swing:

1.	Kurang	tidur
Bila kamu tidak cukup istirahat, 

maka kamu tidak bisa bangun dengan 
tubuh yang segar. Hal itu mungkin bisa 
membuat kamu mengalami mood 
swing, seperti uring-uringan, mudah 
marah, dan cenderung membuat 

pilihan yang buruk. 

2.	Gula	darah	rendah
Bila kamu mengalami mood 

swings saat lapar, gula darah rendah 
mungkin adalah penyebabnya. Kondisi 
tersebut bisa terjadi pada beberapa 
orang ketika mereka tidak makan 
untuk waktu yang lama. Gula darah 
yang rendah mungkin bisa membuat 
kamu merasa marah, kesal, bahkan 
mungkin ingin menangis. 

Jadi, segeralah mengonsumsi 
sesuatu agar mood swing kamu bisa 
mereda.

3.	Stres
Stres yang bisa muncul di tempat 

kerja, di rumah atau di tempat lain juga 
bisa menyebabkan mood swing. Tidak 
hanya bisa membuat kamu marah, 
sedih atau uring-uringan, stres yang 
dibiarkan saja juga bisa menyebabkan 
sejumlah masalah kesehatan. 

Selain itu, stres juga bisa membuat 
kamu tidak bisa tidur yang akan 
semakin memengaruhi suasana hati. 
Oleh karena itu, carilah cara yang 
efektif untuk mengelola stres yang 
kamu alami. Kamu bisa melakukan 
kegiatan yang kamu sukai, mulai dari 
menonton film, mendengarkan musik 
atau berolahraga.

4.	Obat-obatan	tertentu
Perubahan suasana hati juga bisa 

menjadi efek samping dari obat yang 
kamu konsumsi. Bila dokter kamu 
meresepkan obat baru, perhatikan 
bagaimana perasaan kamu selama 
beberapa minggu pertama. Sebab, 
mungkin saja ada hubungan antara 
suasana hati kamu dengan obat-
obatan tersebut.

Mood swing adalah efek samping 
umum dari steroid dosis tinggi. Bila 
kamu meminumnya, kamu mungkin 
menjadi lebih mudah marah dari 
biasanya, bahkan membuat sulit tidur.  
Hal itu bisa membuat suasana hati 
kamu semakin buruk.

5.	Perubahan	hormon
Kemungkinan lain penyebab mood 

swing adalah perubahan kadar 
hormon, terutama estrogen. Kondisi 
tersebut biasanya dialami wanita saat 
mengalami siklus menstruasi. Selain 
itu, kehamilan dan menopause juga 
bisa menyebabkan perubahan kadar 
hormon yang drastis yang juga bisa 
memengaruhi suasana hati.

Bentuk-bentuk tertentu dari 
pengendalian kelahiran hormonal, 
seperti pil KB, bisa membantu 
meredakan perubahan suasana 
hati yang terkait dengan siklus 
menstruasi. Namun, obat-obatan 
tersebut juga bisa menimbulkan 
efek samping berupa mood swing. 

Jadi, bicarakanlah pada dokter 
m e n g e n a i  c a r a  m e n g a t a s i  
perubahan suasana hati terbaik 

yang terkait dengan menstruasi.

Gejala	yang	Perlu	Diwaspadai
Mood swing sudah dikaitkan erat 

dengan gangguan mental. Ada banyak 
masalah kesehatan mental yang bisa 
menyebabkan perubahan suasana hati 
sebagai gejalanya. Contohnya depresi, 
bipolar, gangguan kepribadian ganda, 
skizofrenia, dan masih banyak lagi.

PENYEBAB MOOD SWING 
DAN GEJALA YANG PERLU DI WASPADAI
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b e r b a g a i  s k e n a r i o ,  t e r m a s u k  
perkotaan, kawasan laut, dan gurun.

AeroHT berencana menawarkan 
opsi jarak jauh untuk versi yang 
diproduksi secara massal, mungkin 
dengan baterai yang lebih besar, untuk 
memasuki pasar dalam beberapa 
tahun ke depan.

Namun, Xpeng akan memproduksi 
Land Carrier terlebih dahulu, yang 
terdiri dari mobil jenis drone dan 
kendaraan angkut, pada 2025.

Sebagai informasi, tahun lalu, 
Xpeng AeroHT memperkenalkan Land 
Aircraft Carrier – kendaraan jenis truk 
besar drone listrik dengan dua kursi 
penumpang di dalamnya.

Mobil terbang tersebut dapat 
dilepaska dari truk, dan orang-orang 
dapat masuk ke dalam drone dan 
menerbangkannya.

D a l a m  p e r n y a t a a n  y a n g  
dikeluarkan Xpeng, mobil terbang 
tersebut saat ini sedang melalui proses 
s e r t i f i k a s i  d e n g a n  r e g u l a t o r  
penerbangan Tiongkok.

Oleh karenanya, jadwal 2026 
sedikit lebih lambat dari target 

p e n g i r i m a n  k u a r t a l  
k e e m p a t  2 0 2 5  y a n g  
sebelumnya digembar-

gemborkan oleh Xpeng.Ditambahkan 
oleh Gu bahwa untuk penggunaan 

awal, penumpang tidak 
m e m e r l u k a n  l i s e n s i  
khusus menerbangkan 

drone.“Karena kami menggunakan 
kasus penggunaan yang berhubungan 
dengan rekreasi dan olahraga untuk 
penggunaan awal perangkat terbang 
itu. Ketika Anda bergerak lebih dekat 
k e  p u s a t - p u s a t  k o t a ,  A n d a  
memerlukan lisensi khusus dan itu 
a ka n  j a u h  l e b i h  r u m i t  u n t u k  
mendapatkan persetujuan," kata Gu. 
(Lenteratoday/investor)

sekitar Rp8,2 triliun.
Xpeng X2, yang dikenal sebagai 

Voya g e r  2  s a a t  p e r t a m a  k a l i  
di luncurkan,  lebih merupakan 
kendaraan jenis drone daripada mobil. 
X2 menampilkan desain dua tempat 
duduk yang sebagian besar terbuat 
dari bahan karbon.

X2 berukuran panjang 5.172 
milimeter, lebar 5.124 milimeter, dan 
tinggi 1.362 milimeter dengan bobot 
kosong 680 kilogram dan muatan 
maksimum 160 kilogram.

Tidak seperti kebanyakan drone 
konsumen dengan empat motor, X2 
a d a l a h  s e b u a h  o c t o c o p t e r,  
memberikan daya dorong ekstra dan 
redundansi. Jika terjadi kerusakan 
motor, parasut internal menjamin 

keamanan.
D e n g a n  

k e t a h a n a n  
terbang selama 
25 menit ,  X2 

telah menjalani 
hampir  4 .000 uj i  

terbang dan telah diuji pada 

XPENG	 AeroHT memamerkan mobil 
terbang X2 di Pameran Ekonomi dan 
Perdagangan Internasional China 
Langfang 2024, Sabtu (16/6) waktu 
setempat.

Dilaporkan Carnewschina, Senin 
(17/6), demonstrasi mobil terbang 
Xpeng X2 dilakukan di kawasan Zona 
Ekonomi Bandara Internasional 
Beijing. Demonstrasi itu bukan 
penerbangan uji coba publik yang 
pertama.

Meskipun demonstrasi Xpeng X2 
bukan yang pertama kali dilakukan, 
peristiwa itu menandai penerbangan 
pertama mobil terbang di wilayah 
Beijing-Tianjin-Hebei, yang menyoroti 
target wilayah tersebut mengembang-
kan perekonomian dataran rendah.

Pada Mei, Pemerintah Kota Beijing 
mengeluarkan rancangan rencana aksi 
bertajuk “Beijing Mempromosikan 
Pembangunan Berkualitas Tinggi dari 
Industri Ekonomi Dataran Rendah 
(2024-2027)" ,  yang bertujuan 
menjadikan Beijing sebagai pusat 
inovasi dalam perekonomian dataran 
rendah. 

Xpeng mengeksplorasi model 
bisnis baru untuk mobil terbang, 

termasuk layanan antar-jemput antar 
kota dan layanan antar-jemput dalam 
kota.

Beberapa bulan yang lalu, CEO 
Xpeng He Xiao Peng berada di Beijing 
menyampaikan visinya tentang 
kendaraan terbang kepada Kongres 
Nasional.

Xpeng AeroHT, awalnya didirikan 
sebagai Heitech pada 2013 oleh Zhao 
Deli dengan dukungan finansial dari 
CEO Xpeng He Xiaopeng yang telah 
membuat kemajuan signifikan dalam 
industri mobil terbang.

Perusahaan itu berganti nama 
menjadi AeroHT dan meluncurkan 
mobil terbang generasi pertamanya 
pada  2016.

Pada 2020, mereka meluncurkan 
mobil terbang generasi kelima dan 
t a h u n  b e r i k u t n y a  A e r o H T  
menyelesaikan putaran pembiayaan 
Seri A dan mengumpulkan lebih dari 
500 juta dolar Amerika Serikat atau 

Senin, 24 Juni 2024

MOBIL TERBANG XPENG X2 
DIPAMERKAN DI BEIJING

 Xpeng X2
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PENELITI MENDAPATI KAITAN 

KESEHATAN MENTAL MENGKONSUMSI KEJU
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Dengan menggunakan 33 faktor 
yang menghubungkan kesehatan 
mental dengan penuaan fisik, para 
peneliti menemukan bahwa meskipun 
keju tidak secara langsung bertanggung 
jawab atas umur panjang, konsumsi 
keju dan buah yang lebih banyak 
merupakan kontributor utama ter-
hadap tingginya skor kesejahteraan.

Faktanya, mereka yang melapor-
kan mengonsumsi camembert dan 
keju sejenis memiliki dampak positif 
3,67 persen terhadap faktor penuaan 
yang sehat tersebut.Para ahli sepakat 

mozzarella merupakan salah satu jenis 
keju yang baik untuk kesehatan.

"Ini sumber protein dan kalsium 
yang baik dan bahkan mengandung 
probiotik yang dapat bermanfaat bagi 
kesehatan usus dan kekebalan tubuh. 
Mozzarella segar juga memiliki lemak 
jenuh dan natrium lebih rendah 
dibandingkan keju lainnya," kata 
C h e n g - H a n  C h e n ,  d o k t e r  a h l i 
k a r d i o l o g i  b e r s e r t i f i k a t , 
kepada Parade.

Hasil penelitian tim dari Shanghai 
J iao  Tong University  School  of  

Medicine menunjukkan bahwa orang 
dengan kesejahteraan mental yang 
lebih baik cenderung menjadi lebih 
sehat seiring bertambahnya usia.
Para peneliti juga mendapati pengaruh 
signifikan pilihan gaya hidup seperti 
menonton TV, merokok, dan menggunakan 
obat-obatan terhadap penuaan.

Profesor Tian-Ge WangIa me-
nyampaikan bahwa mempertahankan 
gaya hidup aktif, membatasi me-
nonton TV, dan menghindari merokok 
dapat meningkatkan fungsi kognitif 
dan mencegah penyakit umum.

DALAM  studi berskala besar	
terhadap 2,3 juta orang, tim peneliti 
dari Shanghai Jiao Tong University 
School of Medicine mendapati kaitan 
kuat antara kesehatan mental dan 
konsumsi keju. 

M e n u r u t  s i a r a n  N e w  Yo r k 
Post pada Selasa (18/6), penelitian 
yang dipimpin oleh Profesor Tian-Ge 
Wang menunjukkan bahwa mereka 
yang memiliki kesehatan mental dan 
ketahanan terhadap stres kuat 
tampaknya mengonsumsi  lebih 
banyak keju.

Tingkatkan	imun

Disisi lain, ada beberapa manfaat 
k e j u  d i  a n t a r a n y a  m e n c e g a h 
osteoporosis, menurunkan tekanan 
darah hingga memperkuat imun, 
b e r i ku t  a d a l a h  p e m a p a ra n nya 
m e n u r u t  k e t e r a n g a n  r e s m i 
Greenfields.

Mencegah	osteoporosis

Sebagai makanan yang terbuat 
dari susu, keju mengandung protein, 
kalsium, dan vitamin D yang baik 
untuk kesehatan tulang. Osteoporosis 
adalah salah satu penyakit yang sangat 
umum dan dapat dicegah dengan 
meningkatkan konsumsi kalsium dan 
protein, yang dapat ditemukan di 
dalam keju.

Kesehatan	gigi

Sebuah studi membuktikan bahwa 
mengonsumsi keju dapat membantu 
mencegah gigi berlubang. Di dalam 
keju  terdapat  kandungan yang 
melindungi gigi dari asam atau 
p e n y e b a b  l u b a n g  p a d a  g i g i . 
Mengonsumsi keju dapat membantu 
memperkuat gigi dan mencegah 
masalah gigi lainnya.

Menurunkan	tekanan	
darah

Studi telah membuktikan bahwa 
mengonsumsi makanan yang tinggi 
dengan kalsium, seperti keju dapat 
menurunkan tekanan darah dan 
membantu mencegah hipertensi. 
P e r l u  d i i n g a t  b a h w a  s e l a i n 
mengonsumsi kalsium, konsumsi 
sodium juga harus dibatasi.

Memperkuat	sistem	imun

Keju yang diperkaya dengan 
probiotik dapat memperkuat sistem 
imun tubuh dan mencegah penyakit 
seperti immunosenescence, yang 
menyerang daya tahan tubuh

“Ini sumber protein dan kalsium yang baik dan bahkan mengandung 

probiotik yang dapat bermanfaat bagi kesehatan usus dan kekebalan 

tubuh. Mozzarella segar juga memiliki lemak jenuh dan natrium lebih 

rendah dibandingkan keju lainnya,"

 Dr.Cheng-Han Chen, Dokter Ahli Kardiologi 
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DIREKTUR Jenderal Informasi dan 
Komunikasi Publik Kementerian 
Komunikasi dan Informatika Usman 
Kansong menegaskan, pihaknya 
m a s i h  m e n y e l i d i k i  s e r a n g a n 
ransomware pada Pusat Data Nasional 
(PDN). "Masih ditelusuri BSSN (Badan 
Siber dan Sandi Negara)," ujar Usman, 
Minggu (23/6/2024).

Apabila dalam penyelidikan ini 
ditemukan dugaan tindak pidana, 
pihaknya akan mendorong BSSN 
untuk berkoordinasi dengan Mabes 
Polri untuk proses hukum. "Kominfo 
berkordinasi dengan BSSN dan Polri 
untuk menelusuri penyebab down-
nya PDNS (Pusat Data Nasional 
Sementara) 2," ujar Usman.  

Ko m i n fo  m e n ga ku i  l aya n a n 
keimigrasian belum pulih sepenuhnya 
akibat gangguan pusat data nasional 
(PDN). Saat ini baru sistem autogate 
maupun counter petugas imigrasi 
yang sudah dapat berfungsi.

"Untuk sistem layanan lainnya, 
saat ini masih terus dilakukan upaya 
pemulihan dan langkah mitigasi untuk 
mencegah dampak yang lebih luas," 
ujar Direktorat Jenderal (Dirjen) 
Aplikasi Informatika (Aptika) Semuel 
Abrijani Pangerapan.

S e m u e l  m e nya m p a i k a n  p e -
n a n g a n a n  d i l a k u k a n  d e n g a n 
menetapkan skala prioritas untuk 
mempertahankan layanan publik yang 
optimal. Upaya pemulihan dilakukan 
bersama Badan Siber dan Sandi 
Negara (BSSN), Polri, Kementerian/ 
Lembaga terkait, PT Telkom dan mitra 
penyelenggara lainnya.

"Kami kembali menyampaikan 
permohonan maaf atas penurunan 
kualitas layanan yang terjadi akibat 
gangguan tersebut," tandasnya.

Sebelumnya, Pengamat keamanan 
siber Vaksin.com, Alfons Tanujaya, 
menduga gangguan PDN Kominfo 
disebabkan serangan ransomware. 
Gangguan PDN Kominfo menyebab-
kan layanan Direktorat Jenderal 
Imigrasi terganggu sejak Kamis 
(20/6/2024). 

Alfons mengatakan, apabila data 

dari ransomware dapat diunduh oleh 
pihak yang melancarkan serangan, 
h a l  i n i  s a n ga t  b e r b a h aya  d a n 
masyarakat sebagai pemilik data 
akan menjadi korban eksploitasi data.

"Jadi virtual machine di PDN 
Kominfo diserang ransomware dan 
dienkripsi. Ratusan mungkin ribuan. 
Data keimigrasian kan sangat sensitif 
dan mengandung banyak informasi 
penting keimigrasian," ujar Alfons.
Jadi	Sorotan	Warganet

Sebelumnya, akun media sosial 
milik Kominfo ramai dikritik usai 
mengunggah konten ucapan ulang 
tahun (ultah) bagi Presiden RI Joko 
Widodo dengan desain mirip ucapan 
bela sungkawa kematian.

Unggahan itu ada pada akun X dan 
Instagram milik Kominfo. Isinya 
berupa ucapan ulang tahun bagi 
Jokowi. Presiden yang lahir pada 21 
Juni 1961 itu menginjak usia 63 tahun 
ini.

Sebagaimana kementerian lain, 
Kominfo turut memeriahkan hari 
ultah Jokowi dengan ucapan ulang 
tahun kepada sang RI1.

"Keluarga besar Kementerian 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
mengucapkan: Selamat ulang tahun 
ke-63 Bapak Joko Widodo, Presiden 
RI," tulis akun media sosial resmi 
Kominfo pada Jumat (21/6/ 2024).

Tak ada yang salah dari kalimat di 
foto. Namun, Kominfo mengunggah 
foto Presiden Jokowi dalam ilustrasi 
sebuah bingkai lukisan berbalut 
bunga putih pada sudut kiri dan 
kanan foto. Kendati sudah dihapus, 
tangkapan layar hasil warganet 
membuat gambar tersebut abadi di 
internet. Kominfo terpantau sudah 
merevisi desain 'bela sungkawa' ultah 
Jokowi.

Keanehan ini ditangkap akun 
Twitter @hrdbacot hingga viral dan 
jadi perdebatan netizen. Akun HRD 
BACOT tersebut mempertanyakan 
desain unggahan itu tampak tidak 
cocok dengan ucapan ulang tahun.

"Coba diinget ingat lagi min 
design begini tuh biasanya dipakai 
b u a t  e v e n t  a p a ,"  t u l i s  a k u n 
@hardbacot.

"Pengen ngucapin belasungkawa 

n g g a k  s i h  b a wa a n nya"  t i m p a l 
@ratufitri.

"Kaget dikit nggak ngaruh ya min, 
aku juga tadi pas lihat foto 'hah, 
kenapa nih?', pas baca caption 'oalah 
u l a n g  t a h u n  t o h ' , "  s a h u t 
@winteryz_coming.

K e b i j a k a n  K e m e n k o m i n f o 
melancarkan SMS blast dalam upaya 
mencegah praktik judi online juga 
menjadi aorotan.

M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
I n fo r m a t i k a  B u d i  A r i e  S e t i a d i 
memastikannya melalui keterangan 
via pesan elektronik."Edukasi melalui 
SMS blast sudah mulai," kata dia, Senin 
(17/6/2024).

Menurutnya ,  upaya edukasi 
m e n g g u n a k a n  S M S  b l a s t  a k a n 
dilakukan rutin setiap hari melalui 
kerja sama dengan operator-operator 
seluler yang beroperasi di Indonesia. 
Dalam SMS blast terbaru, Kominfo 
mengingatkan warga mengenai 
bahaya judi online.

"Judi Online Awal Kelalaian. Pasti 
Berujung pada Kehancuran. Tahan 
Diri Perkuat Iman. Demi Hidup Penuh 
Ketenteraman. #STOPJUDIONLINE," 
demikian bunyi pesan dari Kominfo.

"Ini kominfo dapet ide dari tukang 
nipu lewat sms khh kok idenya ga 
n g o t a k  g i n i ,  g i l i ra n  X  a j a  a d a 
kepentingan mau diblokir lah, judol yg 
ngerugiin negara malah ga diblokor 
sama sekali," tulis seorang warganet di 
paltform media sosial X.

"Bener-bener kocak.  Selevel 
kementerian, caranya mirip mirip 
iklan judol. Kementerian kocak, 
ngabisin duit negara doang," timpal 
warganet lainnya.

Sementara terkait penutupan 
platform X, Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) Budi Arie 

Setiadi mengatakan, informasi yang 
menyebutkan bahwa situs Elaelo akan 
menjadi pengganti media sosial X atau 
Twitter tidak benar. 

Budi menyampaikan, mulanya ada 
sebuah unggahan di platform media 
sosial X yang mengeklaim situs Elaelo 
akan menggantikan X. Disebutkan 
pula Elaelo merupakan buatan dari 
Kementerian Kominfo. "Faktanya 
klaim dalam unggahan tersebut 
adalah tidak benar," ujar Budi Arie.

Budi Arie pun menyebut hingga 
s a a t  i n i  b e l u m  j e l a s  p u l a  s o a l 
kebenaran klaim bahwa Elaelo 
merupakan buatan Kementerian 
Kominfo. 

 Terkait dengan media sosial X 
sendiri, Budi Arie menyebut pihaknya 
hanya meminta agar patuh pada 
aturan pemerintah Indonesia, yakni 
tidak boleh mengedarkan konten 
pornografi secara bebas.

Akses	Internet	Judi	Online	dari	
Kamboja-Filipina	Diputus

Di sisi lain, Menteri Komunikasi 
dan Informatika (Menkominfo), Budi 
Arie Setiadi, menerbitkan surat resmi 
b e r n o m o r  1 6 7 8 / M . KO M I N F O / 
PI.02.02/06/2024 tertanggal 21 Juni 
2024.

Dalam surat  tersebut ,  Budi 
meminta agar penyelenggara jasa 
internet segera menghentikan akses 
internet ke situs judi online dalam 
waktu 3 x 24 jam selama hari kerja. 
Penghentian ini terutama ditujukan 
untuk akses yang berasal dari dan 
menuju Kamboja dan Filipina.

Budi Arie yang juga Ketua Harian 
Pencegahan Satgas Pemberantasan 
Perjudian Daring menindaklanjuti 
hasil rapat Satgas Pemberantasan 
Perjudian Daring yang dipimpin 
Menko Polhukam Hadi Tjahjanto 
selaku Ketua Satgas pada 19 Juni lalu.

Budi meminta penyelenggara jasa 
telekomunikasi layanan gerbang 
akses internet (Network Access 
Point/NAP) melakukan sejumlah 
poin.

"Melakukan pemutusan akses 
jalur komunikasi internet yang 

diduga digunakan untuk judi online 
terutama dari dan ke Kamboja dan 
Davao, Filipina, dalam waktu paling 

lambat 3 x 24 jam (hari kerja) 
sejak surat ini ditandatangani," 
bunyi surat tersebut.

Ke d u a ,  j a n gka  wa k t u 
p e m u t u s a n  a k s e s  a k a n 
dievaluasi  untuk segera 
dipulihkan apabila situasi 
telah kondusif .  Ketiga, 
m e l a p o r k a n  l a n g k a h -
langkah pemutusan dan 
hasil pelaksanaannya untuk 
e va l u a s i  d a n  t i n d a k 

lanjut. (wis,rls, 
ist,ant/dya)

H A R I A N
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H A R I A N

KAIRO - Sebanyak 1.100 orang jamaah 
haji meninggal dunia tahun ini. 
Pemerintah Arab Saudi menyebut hal 
itu efek dari panas ekstrem.

Meski diduga karena faktor alam, 
pemerintah Mesir menyalahkan pihak 
travel. Sementara, Presiden Tunisia 
Kais Saied memecat Menteri Agama 
(Menag) negara itu, Ibrahim Chaibi.

Banyaknya jamaah haji  yang 
meninggal membuat Pemerintah 
M e s i r  m e n g u m u m k a n  re n c a n a 
p e n u n t u t a n  t e r h a d a p  1 6  a g e n 
perjalanan. Mesir juga akan mencabut 
izin mereka atas kematian warga 
Mesir selama melaksanakan haji di 
Makkah.

Setidaknya, 658 jamaah yang 
meninggal adalah orang Mesir. Setelah 
p e r t e m u a n  d a r u r a t  m e n g e n a i 
kematian jemaah haji, pemerintah 
Mesir mengatakan tingginya angka 
kematian di antara jamaah asal Mesir 
adalah konsekuensi langsung dari 
beberapa agen perjalanan yang meng-
abaikan aturan dengan mengirimkan 
jemaah 'tidak terdaftar'.

Untuk melakukan ibadah haji, 
jamaah harus memiliki izin resmi dari 
Arab Saudi untuk memasuki negara 
tersebut. Saudi sendiri telah menerap-
kan sistem kuota setiap tahunnya 
karena keterbatasan tempat pe-
laksanaan ibadah.

Kairo berpendapat beberapa agen 
perjalanan mengirim jamaah ke Arab 
Saudi dengan visa kunjungan pribadi, 
bukan visa haji. Visa semacam itu tidak 
mengizinkan pemegangnya meng-
akses Makkah.

Untuk menghindari hal tersebut, 
kata pemerintah Mesir, para jamaah 
haji tersebut harus berjalan melewati 
padang pasir menuju Makkah, agar 
tidak tertangkap oleh pihak ber-
wenang Saudi. Jika tertangkap tanpa 
visa yang benar, jamaah berisiko 
dideportasi.

Jamaah haji yang tidak terdaftar itu 
tidak mendapatkan manfaat dari 
fasilitas yang ditawarkan oleh peme-
rintah Saudi untuk meringankan 
kesulitan beberapa ibadah, yang 
sebagian besar dilakukan di luar 
ruangan di tengah panas terik. Pihak 
berwenang Mesir juga mengatakan 
agen-agen perjalanan tersebut tidak 
menyediakan 'akomodasi yang sesuai' 
kepada para jemaah yang mereka 
kirim.

Mesir menyebut hal itu menyebab-
kan 'kelelahan' para jmaah karena 
suhu yang tinggi. Pihak berwenang 
Mesir menyebut 31 kematian di antara 
jamaah haji Mesir yang terdaftar, 
dengan menyebut 'penyakit kronis' 
sebagai penyebab kematian.

Menteri Luar Negeri Mesir, Sameh 
Shoukry, mengatakan sebagian besar 
dari mereka yang meninggal adalah 
jamaah haji yang tidak terdaftar.

"Agen perjalanan yang mem-

fasilitasi perjalanan mereka tidak 
menawarkan layanan apa pun kepada 
mereka," katanya.

Laporan pemerintah mengenai 
krisis ini awalnya menyebutkan 16 
agen perjalanan sebagai pihak yang 
bertanggung jawab.

"Perdana Menteri  telah me-
merintahkan pencabutan izin perusahaan- 
perusahaan ini, manajer mereka 
dirujuk ke jaksa penuntut umum dan 
pengenaan denda untuk memberi 
manfaat bagi keluarga jamaah yang 
meninggal karena mereka," kata 
kabinet Mesir.

Terpisah, Presiden Tunisia Kais 
Saied memecat Menteri Agama negara 
itu, Ibrahim Chaibi, dari jabatannya 
setelah sedikitnya 49 jemaah haji 
Tu n i s i a  m e n i n g g a l  d u n i a  s a a t 
menunaikan ibadah haji tahun ini di 
Arab Saudi.

Seperti dilansir AFP,  pemecatan 
Menteri Agama itu diumumkan oleh 
kantor kepresidenan Tunisia dalam 
pernyataan pada Jumat (21/6/2024) 
waktu setempat ,  setelah peng-
umuman Kementerian Luar Negeri 
menyebut puluhan jemaah haji 
Tunisia meninggal di Saudi,

"Presiden memutuskan untuk 
mengakhiri masa tugas Ibrahim Chaibi 
sebagai Menteri Urusan Agama," 
demikian pernyataan kantor kepresidenan 
Tunisia via akun Facebook resminya, 
tanpa memberikan penjelasan lebih 
lanjut.

Pada Selasa (18/6/2024) waktu 
setempat, Kementerian Luar Negeri 
Tu n i s i a  m e l a p o r k a n  ke m a t i a n 
sedikitnya 35 jamaah haji asal negara 
tersebut di Saudi. Dengan tambahan 
kematian itu, maka menurut media 
Tunisia, jumlah jemaah haji Tunisia 
yang meninggal di Saudi mencapai 49 
orang.

 
Saudi	Sebut	Negara	Tak	Gagal

Dilansir Deutsche Welle dan 

C h a n n e l  N e w s  A s i a ,  M i n g g u 
(21/6/2024), pejabat senior Saudi 
membela pengelolaan ibadah haji 
yang dilakukan kerajaan setelah 
berbagai negara melaporkan lebih 
dari 1.100 jamaah meninggal.

"Negara tidak gagal, tapi ada 
k e s a l a h a n  p e n i l a i a n  d i  p i h a k 
masyarakat yang tidak menyadari 
risikonya," kata pejabat tersebut 
kepada AFP dalam komentar pertama 
pemerintah mengenai jumlah jemaah 
yang meninggal.

Penghitungan AFP pada hari Jumat 
(21/6/2024) yang mengumpulkan 
pernyataan resmi dan laporan dari 
diplomat yang terlibat dalam respons 
tersebut, menyebutkan jumlah jamaah 
haji meninggal mencapai 1.126 orang, 
lebih dari separuhnya berasal dari 
Mesir.

Pejabat senior Saudi mengatakan 
pemerintah Saudi telah mengkon-
firmasi 577 kematian dalam 2 hari 
tersibuk ibadah haji: Sabtu (15/6) 
ketika jamaah berkumpul di Arafah 
dan Minggu (16/6/2024) ketika 
jemaah melakukan ritual di Mina.

"Ini terjadi di tengah kondisi cuaca 
buruk dan suhu yang sangat ekstrem," 
k a t a  p e j a b a t  t e r s e b u t  s a m b i l 
mengakui bahwa jumlah 577 jemaah 
haj i  hanya  sebagian  dan t idak 
mencakup seluruh jamaah haji yang 
secara resmi berakhir pada Rabu 
(19/6/2024).

Haji adalah salah satu dari lima 
rukun Islam dan semua umat Islam 
yang mampu harus menyelesaikannya 
setidaknya satu kali seumur hidup. 
P e j a b a t  S a u d i  s e b e l u m n y a 
mengatakan 1,8 juta jamaah haji ambil 
bagian tahun ini, jumlah yang sama 
dengan tahun lalu, dan 1,6 juta datang 
dari luar negeri.

Haji, yang waktunya ditentukan 
oleh kalender Hijriah, jatuh lagi tahun 
ini selama musim panas yang terik di 
Saudi. Suhu mencapai 51,8 derajat 

Buntut Meninggalnya 1.100 Jamaah Haji

Mesir  Tuntut 16 Agen Travel, Tunisia Pecat Menag

Celcius di Masjidil Haram di Makkah 
pada hari Senin (17/6/2024).

Jamaah yang tidak terdaftar tidak 
memiliki akses terhadap fasilitas 
yang dimaksudkan untuk membuat 
ibadah haji lebih nyaman, termasuk 
tenda ber-AC.

Indonesia sendiri mencatat ada 
40 jamaah haji Indonesia yang wafat 
pada periode puncak haji di Arafah, 
Muzdalifah, dan Mina (Armuzna). 
Sebanyak 11 jamaah wafat di Arafah 
dan 29 jamaah wafat di Mina.

“Dari data itu, terbagi wafat di 
tenda, pos kesehatan, dan rumah 
sakit Arab Saudi, baik di Arafah 
maupun Mina,” kata Kepala Bidang 
K e s e h a t a n  p a d a  P e t u g a s 
Penyelenggara Ibadah Haji (PPIH), 
Indro Murwoko dikutip Minggu 
(23/6/2024).

I n d r o  m e n g a t a k a n ,  j i k a 
dibanding-kan data 2023, jumlah 
jemaah yang wafat pada periode 
Armuzna tahun ini lebih kecil.

S i s t e m  Ko m p u t e r i s a s i  H a j i 
Terpadu (Siskohat) mencatat jumlah 
jamaah wafat periode Armuzna pada 
2023 sebanyak 64 orang. Jumlah ini 
terdiri atas 13 jamaah wafat di Arafah 
dan 51 orang wafat di Mina.( wid,rls, 
ist,afp/dya)

Dua	jamaah	haji	berpelukan	usai	bersujud	syukur	setibanya	di	Bandara	Adi	Soemarmo,	Boyolali,	Jawa	Tengah,	

Minggu	(23/6/2024)	dini	hari.	(	Antara)

DAFTAR NEGARA DENGAN JUMLAH 

JAMAAH HAJI TERBANYAK MENINGGAL 

Sekitar 323 dari total korban dilaporkan adalah warga 
negara Mesir. Itu jumlah untuk jemaah haji yang 
terdaftar. Sedangkan jumlah yang terdaftar maupun 
tidak ada sekitar 658 orang.

Mesir

Dikutip dari laman Kementerian Agama RI, dari gra�ik 
per 22 Juni 2024 menunjukkan jumlah jemaah haji 
Indonesia yang meninggal sekitar 233 orang. Sebagian 
besar dari mereka meninggal karena penyakit kronis. 
Namun, tidak dipungkiri banyak jemaah yang juga 
akhirnya kelelahan bahkan meninggal akibat cuaca 
panas ekstrem.

Indonesia

Laporan mencatat jemaah dari negara Pakistan 
berjumlah 58 kematian dari sekitar 150.000 jamaah.

Pakistan

Lebih dari 40 jamaah dari Yordania meninggal dunia. 
Laporan ini didapat dari diplomat Yordania yang turut 
memantau kondisi terkini banyaknya warga negaranya 
yang meninggal karena cuaca.

Yordania

Sebanyak 35 jamaah dari Tunisia juga meninggal akibat 
panas terik pada musim haji tahun ini.

Tunisia


